
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２７８１例会 第 2779回(11/25)訂正 

会員数 ３８（34）人 ３８（34）人 

出席数 ２６（24）人 ２６（24）人 

出席率 ７２．２２％ ７２．２２％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

12/17(木) 

上半期反省、外部卓話 サンデイズイン鹿児島 東南 
12/22(火) 

★16日クリスマス家族会 サンロイヤル 

北 ★19日クリスマス家族会 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 ★クリスマス家族会 東急 REIホテル 

サ ザ ン ★家族会 東急 REIホテル 西 
12/23(水) 

祝日休会 山 形 屋 

鹿 児 島 12/18(金) ★クリスマス家族会 山 形 屋 西南 祝日休会 ゆ う づ き 

中 央 12/21(月) 会員卓話 山 形 屋     

●今後の予定 

12/23(水) 祝日休会 

12/30 (水) クラブ定款休会 

1/8(金) 新春合同例会 

 

 

会員卓話  「マイナンバー制度対策と個人情報保護について」    会員 萩原 隆志 

マイナンバーとは、個人識別のために個人に指定される 12桁の番号で、正式には「個人番号」といいます。マイナン

バーは、税、社会保障、災害対策の三分野における行政手続のために取り扱われます。マイナンバー制度により、行政

手続が効率化し、国民の利便性を向上させ、かつ、より的確に社会保障給付が行われるようにするなど、公平で公正な

社会を実現することが目指されています。 

企業の皆様は、税務署に提出する源泉徴収票の作成事務などのために利用することを明示して、従業員及び扶養家族の

マイナンバーを取得、収集することとなります。その際には、マイナンバーの正確な取得がされるように、個人番号カ

ード等による本人確認を行った上で、従業員等のマイナンバーを取得するようにします。 

従業員からマイナンバーの提供を拒否された場合には、マイナンバーを社会保障や税の決められた書類に記載すること

が法令で定められた義務であることを説明して再度提供を促し、従業員に説明等したことを記録に残しておきます。 

土地建物を賃借している土地建物の個人所有者、講演を依頼する専門家など、支払調書の作成のためにマイナンバー

を提供してもらうべき方がいないか、確認をしましょう。 

企業の皆様が取得、収集された従業員等のマイナンバーは、権限が与えられた従事者だけがアクセスできるようにし、

鍵付きの棚に保管するなど、安全に管理するようにします。また、必要がある期間だけ保管し、必要がなくなったら速

やかに廃棄するようにします。 

収集、保管したマイナンバーを故意に売却したりすると、厳しい罰則の対象となります。マイナンバーを過失で漏え

いすると、個人情報保護委員による指導、勧告等の対象になり得ます。 

マイナンバーの取扱規程を定め、就業規則を改訂して職場で周知、教育し、従業員の皆様から誓約書を提出してもらう

など、マイナンバーをはじめとする個人情報保護に対する誠実な取組みが求められています。弁護士などの専門家に相

談しながら、確実に取り組みたいものです。 

 

地区会議報告  地区社会奉仕セミナー 出席報告          宮田社会奉仕副委員長 

12 月 6 日、都城市メインホテルに於いて開催された国際ロータリー第 2730 地区社会奉仕委員

会に関係者 44 名が出席しました。 

まず、社会奉仕委員会名鳥博委員長より、社会奉仕はロータリアンひとりひとりが「超我の奉

仕」を実証する絶好の機会であり、RI テーマ「世界のプレゼントになろう」との運営方針を基本

に奉仕プロジェクトがより地域社会にとって有益な活動になるよう努力することで、ロータリア

ンが地域社会により認知されるであろうと話されました。また野中ガバナーより「ロータリーと

は」を交えた挨拶がありました。 

第一部門では献血活動の計画、取り組み実績の報告がありました。また日赤血液センターによ

る現状と、全国並びに九州ブロック管内の血液製剤需給状況についてお二方より説明があり、日

赤の試算によると献血者は全国で約 89 万人不足しているとの事です。血液需要は増える一方、特

に若年層の献血者が減少している県内でも歯止めがかからないのが現状。献血用の血液は、鹿児

島で使う分は県内で補う自給自足が原則であるからこそ、ひとりでも多くの献血者の協力が必要

となっております。今年度は非常に厳しい状況が続いていると話されました。 

第二部門では各クラブ活動の初期計画と現状について 5 クラブより、障害者スポーツ（車いす

バスケットボール）・発達障害児教育支援プロジェクト・地域の社会環境保全活動の発表がありま

した。 プロパスクラブへの支援等を含め、当クラブでは 7 年前から行っている児童虐待キャン

ペーンを中心に H28 年 4 月 17 日北 RC・指宿 RC・東南 RC の 4 クラブで計画、説明し報告しま

した。年末にも関わらず開催されたことにつきましては、来年の補助金申請を行うためのセミナ

ーでもあったようです。受付期間は 2016 年 1 月から 3 月 31 日迄で厳守ということでした。 
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